

Jacqueline

8 décembre 2018

## UN APPARTEMENT

### Visite avec un agent immobilier

Aujourd'hui, j'ai donné rendez vous à Mme Delaporte, intéressée par la location de l'appartement F2 situé dans le 2<sup>ème</sup> arrondissement. Je l'ai déjà fait visiter à trois reprises mais pas de retour positif. J'espère que cette fois sera la bonne car cela pourrait influencer mon directeur sur l'attribution de ma prime de fin d'année. Tiens, je pense que Mme Delaporte arrive. Oui c'est elle, elle me paraît bien sévère et peu amène. Il va falloir mettre de la douceur dans mes propos. Souviens-toi de ta dernière formation « Comment dérider les clients ».

A toi de jouer.

- Mme Delaporte ?

- Oui

- Mr Guépard de l'Atelier Immobilier, bonjour Madame. Avez-vous trouvé facilement l'immeuble ?

- Oui, oui

Bon, pas très causante ma cliente.

- Avez-vous pu vous rendre compte de l'environnement ? Sympathique le quartier, animé n'est-ce pas ?

- Euh oui !

- Bien, allons voir plus précisément l'appartement.

Nous voilà dans l'escalier, six étages à monter. Petit à petit, le souffle de ma visiteuse se fait de plus en plus court. Pas la peine de lui parler, elle risque de me tomber dans les bras. Ménageons-la.

- Nous voici arrivés

J'ouvre la porte et nous entrons directement dans le séjour très clair.

- Pas d'entrée, pas de penderie ?

- Non, mais tout agencement de placard est envisageable.

Elle semble dubitative.

- La cuisine est ouverte sur le séjour et une fenêtre permet une bonne aération. »

Silence, pas de commentaire.

- Passons dans le couloir qui dessert par une première porte la salle de bain et par une deuxième la chambre. Prenez garde à la marche !

Elle baisse la tête et fait une moue.

- Voici la salle de bain.

- Pas de fenêtre, que c'est sombre, dit-elle d'une voix d'outre tombe. »

Je ne me sens pas très bien. J'ai l'impression que l'on m'appuie sur la tête. Il faut que je me ressaisisse.

- Et voici, la chambre, petite mais chaleureuse et claire.

A peine rentrée, elle en ressort immédiatement sans un mot.

Je me dis : rien ne va.

- Qu'en pensez-vous, une première impression ?

- Je n'ai plus d'impression, plus de sensation depuis cette terrible nouvelle.

Ouh là, je ne suis qu'un simple agent immobilier, pas un médecin des âmes.

Cependant je lui dis avec empathie :

« Rien ne presse, Madame, prenez votre temps. Et si vous le désirez, rappelez-moi quand le voudrez.

Elle sort de l'appartement sans se retourner, me laissant seul dans le séjour. Un certain malaise s'empare de moi. Ma profession me réserve parfois bien des surprises : mais celle-ci n'est pas des plus agréables.